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Kerpen, den 19.04.2018 
 

Pressemitteilung 
 

Positive Signale zur Entwicklung der Grundschulen und Horrem und Sindorf 
 
 

„Das waren äußerst positive Signale im Schulausschuss für die Entwicklung der 

Grundschulen in Horrem und Sindorf“, so CDU-Fraktionsvorsitzender Klaus Ripp. „Dies 

betrifft sowohl die Entscheidung zum Ersatz der ‚Weißen Schule‘ an der Ulrichschule durch 

einen Neubau mit integriertem multifunktionalen Begegnungszentrum als auch die Einleitung 

der weiteren Planungen zu den Erweiterungsbauten an der Mühlenfeldschule in Sindorf und 

der Clemensschule in Horrem“ 

 

Gab es zu Beginn der Sitzung noch eine überflüssige Diskussion darüber, ob der Antrag der 

CDU-Fraktion zur Erweiterung der Clemensschule in die Tagesordnung aufgenommen 

werden sollte, so gab es anschließend übereinstimmend positive Bewertungen der 

vorgestellten Planung. 

 

„Ich freue mich, dass das Hochbauamt gemeinsam mit der Schulleitung einen Weg aufgezeigt 

hat, an der Clemensschule nicht nur den dringenden Raumbedarf bis zum Beginn des 

Schuljahres 19/20 zu decken, sondern auch die Mensasituation erheblich zu verbessern“, sagte 

Klaus Ripp. 

 

Auch wenn nicht alle Sanierungswünsche an der Mühlenfeldschule kurzfristig zu erfüllen 

sind, so wird mit der Fortführung der Planung und der Umsetzung für den Erweiterungsbau 

ein weiterer großer Schritt getan. Für die CDU-Fraktion ist auch wichtig, dass die Sanierung 

des Flachdaches weiter verfolgt werden muss, da dies die Voraussetzung für weitere 

Sanierungsschritte ist. 

 

In der weiteren Planung des Neubaus an der Ulrichschule muss nun gemeinsam mit der 

Schulleitung an der Ulrichschule aufgezeigt werden, wie die Erweiterung der Schule und der 

Bau des Begegnungszentrums so multifunktional umgesetzt werden können, dass alle Nutzer 

davon profitieren.  

 

Freundliche Grüße 

 

gez. Klaus Ripp 

(Vorsitzender) 


